



**BERNHARD
SEIDENATH** 
Für das Dachauer Land
im Landtag

Pressemitteilung

Montag, 3. Juni 2013

Einladung zu Pressekonferenz

Bildungsangebot für jugendliche Asylbewerber und Flüchtlinge an der Berufsschule Dachau

Sehr geehrte Damen und Herren,

eine gute und fundierte Berufsausbildung ist die wichtigste Voraussetzung für ein erfülltes Berufsleben. Dies gilt für einheimische Jugendliche ebenso wie für Jugendliche, die als Asylbewerber zu uns kommen. Vor der Aufnahme einer Berufsausbildung steht für letztere das Erlernen der deutschen Sprache an oberster Stelle. Bei der Berufsvorbereitung von jungen Asylbewerbern und Flüchtlingen, die im berufsschulpflichtigen Alter zwischen 16 und 21 Jahren zu uns kommen, besteht im Landkreis Dachau bisher eine Lücke.

Mit vereinten Kräften wird es nun gelingen, diese zu schließen. Hierüber wollen Sie in einer Pressekonferenz

am Freitag, 7. Juni 2013, um 11.00 Uhr,
in den Räumen der Volksbank Raiffeisenbank Dachau e.G.,
Augsburger Straße 33-35, 85221 Dachau - Rückgebäude, Saal im 3. Obergeschoß

- Eva Rehm, stellvertretende Landrätin des Landkreises Dachau,
- Regierungsschuldirektor Jürgen Ersing, Regierung von Oberbayern,
- Isolde Stefanski, Leiterin des Staatlichen Schulamts Dachau,
- Johannes Sommerer, Leiter der Staatlichen Berufsschule Dachau,
- Waltraud Wolfsmüller vom Arbeitskreis Asyl Dachau,
- Martin Richter, Marketing-Leiter der Volksbank Raiffeisenbank Dachau eG,
- Wilhelm Becker, Präsident des LIONS-Clubs Dachau,
- Simone Weber für den Abiturjahrgang 2009 des Ignaz-Taschner-Gymnasiums Dachau,
- Roni Mohiyeddin Othman, der vor sechs Monaten als jugendlicher Asylbewerber nach Dachau gekommen ist,
- Johanna Weizer, Geschäftsführerin der Dachauer Volkshochschule,
- Matthias Buschhaus, stellvertretender Leiter der Volkshochschule Dachau,

- und ich als Stimmkreisabgeordneter für Dachau im Bayerischen Landtag informieren.

Hierzu lade ich Sie sehr herzlich ein.

Mit freundlichen Grüßen
Bernhard Seidenath